
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 決算認定 太子町９月議会閉会 

令和６年度第４

回太子町議会定例

会（９月定例会）が、

８/28（水）から９

/24（火）までの28

日間の会期で開催

され、24件の議案を審議しました。 

 今回の９月定例会は『令和５年度決算審議』

がメインです。３億6,650万円を追加し、総額

141億8,437万円となる令和６年度の一般会

計補正予算審査、条例等審査に加えて、決算審

査を行いました。 

前年度分の決算審査とは、令和５年度分の予算

について、実際に使用した実績金額を決算とし

て議会で審査する事です。予算の執行状況・施

策の成果・行政評価などを７人で構成する決算

委員会で９/９（月）から12（木）の４日間で

実施しました。合わせて住民が有効に活用でき

るようHPの適時更新と公平かつ公正な税負担

となるよう収納率の向上に努める審査意見な

ど、今後の行財政運営に反映することを求めま

した。尚、議会最終日となる９/24に再開して

条例改正や決算認定など８議案と議員派遣1件

を可決、令和5年度一般会計をはじめ各会計決

算を認定して閉会しました。 

 上下水道決算を委員会で認定  

９月太子町議会の総務経済建設常任委員会

が９/４（水）、全協室にて開催されました。 

付託案件の令和５年度水道事業と下水道事業 

 

 

 

 

会計決算の２件は、いずれも賛成多数で認定し

ました。 

水道施設や管路の耐用年数

(寿命 )は40～50年であ

り、また災害発生時に

おいても被害を最小

限にとどめられるよ

う、戦略的に更新しな

ければなりません。1年あたり平均で約3.6億

円の更新費用が必要ですが、その資金は、電気・

ガス事業と同様に料金収益で賄わなければな

りません。安全で良質な水を供給し、災害や地

震に強い水道であり続けるため、また、将来世

代に過度の負担を残さないよう勿論、収益と費

用のバランスを保ちつつ、水道料金の改定など

検討せざるを得ない状況にあります。 

 尚、課題調査であります「網干駅周辺等を含

めた土地利用」は、網干駅周辺を太子町の玄関

口として賑わいを創出する一環として、ホテル

誘致に向けての根拠など必要性を調査してい

く予定です。 

次回委員会は、10/10（木）開催予定。 

 Ｒ５年一般会計決算内容の概況  

令和5年度太子町一般

会計決算状況は、歳入総額

は12,600,315千円で対

前年▲427,557千円（▲

３．３％）減少し、歳出総

額は 12,319,215 千円

で、対前年▲376,460千

円（▲3.0％）といずれも減少しています。 
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つい食べ過ぎてしまいそうな「天高く馬肥ゆる秋」にならないように戒めているこのごろです。皆様、
これから朝夕冷えてまいりますので、体にはくれぐれもお気をつけくださいませ。 
さて2024年９月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強
化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきな
がら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いい
たします。 

太子町議会議員 



 収入減の主な要因は、子どものための教育・

保育給付交付金などの国庫支出金が205,403

千円減、町債が269,358千円減少したことに

よるものです。 

 また、支出減の主な要因については、ふるさ

と応援基金積立金や町内お店応援商品券交付

金の皆減によるものです。 

 伸縮自在なまちづくりへ共考を  

今後、急速に進展

する少子高齢化に伴

う人口減少など中長

期的な課題に加え、

物価上昇による景気

後退懸念、社会保障

費の増加、老朽化していくインフラの更新など、

太子町も緩やかとはいえ多くの課題に直面し

ています。 

 状況の変化を的確に捉え、限られた財源の中

で、歳入の確保と歳出の削減を図り、効率的か

つ効果的に事業執行し、持続可能な町政の運営

と町民福祉の増進を図ることを基本として、人

口規模に合ったまちづくりを共に目指して、住

民幸福度の増進を進めていく必要があります。

そのために恐れることなく、事業の廃止（スク

ラップ）をしながら、時代に合った事業の構築

（ビルド）も進めていかなければなりません。 

エラスティック（伸縮自在）となるよう共に考

えましょう。 

西芝労組第88回定期大会 挨拶   

西芝電機労働組

合 第88回定期大

会が9/7（土）に

開催されました。 

上部・外部団体の代表の方々や常盤姫路市議と

共に出席し、お礼と感謝を伝え、引き続き議員 

 

 

 

 

 

 

活動に対する理解と支援をお願いしました。 

 尚、今回の改選を機に退任された方々の、こ

れまでの労働運動に対する様々な取組みとご

尽力に感謝し、敬意を表するとともに今後の新

天地でのご活躍をご祈念申し上げました。 

大変お疲れ様でした。 

 第43回観月会太子町月見の會    

太子町第43回観

月会「月見の會」が

９/21（土）、丸尾建

築あすかホールにて

開催されました。 

ステージでは、太

子町文化協会の皆さんによる筝曲、舞踊、フラ

ダンス、大正琴などが披露され、館内や館外で

ランプシェードや絵行灯などの出し物を拝見

しました。皆さんと趣ある秋のひとときを楽し

みました。今年も幻想的な雰囲気を感じさせて

いただき、ありがとうございました。 

（電）兵庫地協 第63回定期大会  

９/14（土）に電機連合

兵庫地方協議会 第63回

定期大会が、兵庫県中央

労働センターで開催され

出席しました。   

豊かな暮らしを送れるよう、仕事と家庭の両

立支援や子ども・子育て支援などの諸施策、年

金や電機連合の政策・制度実現に向け、地域の

政策（教育・福祉・医療等）に反映し、ともに

総合的な生活環境を良くしていこうと運動方

針などを確認しました。 

  

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 太子町議会議員  

 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

・防災訓練 10/２７太田小で実施予定（ペット同行避難） 

・町内８０ヵ所でスタンプラリー（１０/１～１１/30） 

・町民体育大会 10/６開会式：小学生バスケが加わり１６種 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

